

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Marcelo Abdala realizó un llamado urgente a "mantener" la seguridad social dentro del marco para el que fue diseñada

Principal



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/marcelo-abdala-realizo-un-llamado-urgente-a-mantener-la-seguridad-social-dentro-del-marco-para-el-que-fue-disenada_3480.php



Principal

Marcelo Abdala realizó un llamado urgente a "mantener" la seguridad social dentro del marco para el que fue diseñada

Marcelo Abdala hace un enfático llamado a preservar la seguridad social tal como fue concebida originalmente.

Paro y movilización de trabajadores de la salud privada

Este miércoles, Marcelo Abdala, presidente del PIT-CNT, participó de un acto convocado por los trabajadores de la salud privada, quienes realizaron un paro con movilización frente a la

sede del Ministerio de Salud Pública. Durante el evento, Abdala instó a la población a votar en el plebiscito sobre la seguridad social, ofreciendo diversos

argumentos en respaldo de esta iniciativa. "El salario mínimo nacional ya está definido como el ingreso mínimo necesario para que una persona pueda acceder a los bienes y servicios que le permitan mantener un piso básico de

existencia", afirmó Abdala. Además, destacó que no se puede "condenar a una persona" a vivir "por debajo de la línea de pobreza" tras una vida laboral. En otro orden de ideas, el presidente de la central sindical subrayó que "si la seguridad social está vinculada a la protección social, es fundamental que la sociedad se pronuncie para preservar este espacio tal como fue concebido, es decir, para la protección social y no para incluir el lucro financiero de las AFAP en un sistema que no corresponde al ahorro individual". Finalmente, Abdala hizo un llamado a "no bajar la guardia" y

animó a la ciudadanía a que "el 27 de octubre, en el contexto de la disputa entre distintos proyectos de país, vote de acuerdo a su leal saber y entender, però que lo haga por sí mismo, defendiendo sus derechos, por un Sí a la vida que debe resonar en todas las

urnas a lo largo y ancho del país".

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARCELO ABDALA REALIZÓ UN LLAMADO URGENTE A 'MANTENER' LA SEGURIDAD SOCIAL DENTRO DEL MARCO PARA EL QUE FUE DISEÑADA

arcelo abdala realizo un llamado urgente a mantener la seguridad social dentro del marco para el que fue disena

Tags

concebida, originalmente, persona, preservar, presidente, privada, llamado, convocado, seguridad, realizaron, marcelo, trabajadores

Noticias relacionadas

- 3.5 * Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala
- 4.3 * Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo
- 5.0 * Pablo Abdala urge a los adultos a supervisar a los jóvenes para regular el uso de internet
- 4.3 * Paro parcial en la salud privada: los trabajadores se movilizan al Msp desde las 8 horas para hacer sentir su reclamo
- 3.9 * Pablo Abdala, subsecretario de Interior, lanzó duras críticas al Fa por sus propuestas de seguridad, tildándolas de "inconsistentes y poco creíbles
- 4.2 * Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional
- 3.5 * Andrés Ojeda critica la inclusión de Marcelo Abdala en la lista 1001 y sugiere que debería dar un paso al costado en el Pit-cnt
- 4.5 * Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que

busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos

- 4.9 * La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores
- 3.8 * Paro parcial en el sector de salud privado este miércoles; se presenta un informe sobre la situación del sistema integrado

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024